

# Lokal-Rundschau

DONNERSTAG, 8. NOVEMBER 2012

13

## „Kultur trifft Antik“ erneut in Mühlberg

Mühlberg. Nach dem kleinen Konzert zum Tag des offenen Denkmals im September heißt es am 1. Dezember erneut „Kultur trifft Antik“ im unter Denkmalschutz stehenden Wohnhaus in der Mühlberger Kirchstraße 15. Heide Waschkies öffnet den Saal des vermutlich von einem Salzhändler im 16. Jahrhundert errichteten Gebäudes, das sich seit 1834 im Familienbesitz befindet und von Waschkies' liebevoll saniert wurde. Der größte Schatz des Hauses ist eine wertvolle Schifffchenbalkendecke, unter der die Besucher am Vorabend des ersten Advents ab 19 Uhr einem Programm mit Schauspielerin Steffi Böttger, Sopranistin Birgit Wesolek und Jens Baermann am Klavier lauschen können.

Karten für diese Veranstaltung sind im An- und Verkauf in der Kirchstraße 19 erhältlich. pos

## Wanderung zum Saisonaustrag

Bad Liebenwerda. Mit dem TSV Lubwart Bad Liebenwerda geht es am Samstag zur letzten Wanderung in diesem Jahr. Geführt von Karl Herbig starten die Teilnehmer um 10 Uhr am ehemaligen Gymnasium zu einer Runde rund um Bad Liebenwerda. Einkehr wird in der Maasdorfer Keilerschänke. Die Tour ist etwa zehn Kilometer lang.

Interessierte werden gebeten, sich bis zum heutigen Donnerstag unter Telefon 035341 10873 anzumelden. pos



Weihnachtsbraten aus Gorden

Klaus Mannschatz aus Gorden hat seine Gänseküken, die zu Himmelfahrt geschlüpft waren, inzwischen zu stattlichen Gänsen heran-

gezogen. Gemeinsam mit seinem Hund Lumi schaut er regelmäßig bei seinen Tieren nach dem Rechten. Aufgrund der günstigen

Witterung seien die künftigen Weihnachtsbraten in diesem Jahr besonders gut gelungen, sagt er.

Foto: Veit Rösler/vrs

Bei Anruf:  
Reporter



Sie haben Ärger mit Ämtern und Institutionen? Sie haben etwas Tolles erlebt oder ein Thema, dem wir nachgehen sollten - wir sind für Sie da!

03531 717422

Für Sie heute von 13 bis 15 Uhr am Telefon:  
Rundschau-Reporterin  
Gabriela Böttcher

## NACHRICHTEN

Rodtmann neue

## CDU-Ortschefin

Uebigau-Wahrenbrück. Margitta Rodtmann ist die neue Vorsitzende des CDU-Ortsverbandes Uebigau-Wahrenbrück. Vorgänger Marek Orlamünder hat sein Amt aus beruflichen Gründen niedergelegt. Stellvertreter ist Ralph Ulewski. Schatzmeister Rüdiger Passek und Beisitzer sind Thomas Lehmann, Tobias Hecht, Marek Orlamünder und Matthias Schneller. Der größte Wunsch der neuen Chef ist, „dass sich noch mehr junge Leute im Ortsverband engagieren, denn Politik geht uns alle an. Nur so kann Demokratie lebendig bleiben, und

# Betriebsärztin praktiziert bei Epikur

Neue Praxis erweitert das Angebot des Bad Liebenwerdaer Gesundheitszentrums

Das Epikur-Gesundheitszentrum in Bad Liebenwerda erweitert sein Angebot. Seit November ist die Arbeitsmedizinerin Dr. Ulrike Spier unter dem Dach der Epikur

schutztechnik arbeiten. Von Elsterwerda aus betreute sie etwa 50 Betriebe aus dem Elbe-Elster- und dem OSL-Kreis arbeitsmedizinisch.

Höhentauglichkeit oder auch zu Infektionsgefahren“, erklärt sie. Auch wenn es um die Wiedereingliederung von lange erkrankten und behin-

Bildschirmarbeit, Erkrankungen, so Dr. Spier. Auch hier sei die Vernetzung im Gesundheitszentrum von Vorteil.

Weil der Bedarf so groß sei, werde in den nächsten Jahren ein